



EXTENSIÓN A PHILADELPHIA AMISH DE 1 DÍA EN BUS

PHILADELPHIA Y PUEBLO DE AMISH

1 día en autobús

Philadelphia y Pueblo de Amish

ESTADOS UNIDOS - EXTENSIONES EN NUEVA YORK

Día 1: Nueva York - Philadelphia - Lancaster - Nueva York

Tras recogeros por el punto de encuentro, pondréis rumbo suroeste para llegar hasta Philadelphia, donde llegaréis sobre las 9 horas. Una vez en Philadelphia realizaréis un tour por los principales puntos de interés de la ciudad, visitando la Campana de la Libertad. Os adentraréis en el Independence Hall para conocer este importante lugar donde se creó la Declaración de Independencia y la Constitución. Pasaréis por el Congress Hall y por el President's House Site, así como por el cementerio de Christ Church donde se encuentra la tumba de Benjamin Franklin. En el Old Town tendréis un tiempo libre para visitar el Elfreth's Alley un conjunto de 32 casas antiguas georgianas, patrimonio histórico y designado monumento histórico nacional. La Casa de Betsy Ross para conocer donde nació la primera bandera de Estados Unidos y también podréis apreciar la Christ Church primera iglesia cristiana de Philadelphia. A continuación, tendréis una parada en el centro de la ciudad en el "Parque del Amor" para hacer la foto original del LOVE y apreciar desde allí el actual City Hall. La última parada en Philadelphia será el Museo de Arte de Philadelphia, donde se encuentran las famosas escaleras donde se rodó la película Rocky, sin duda uno de los puntos más famosos de la ciudad. En este momento pondréis rumbo hacia la región Amish de Lancaster, en el estado de Pensilvania, donde podréis visitar un pueblo tradicional y conocer un modo de vida donde todo se hace de forma manual, desconectados del mundo moderno. Durante la visita tendréis la posibilidad de ver las carretas que utilizan como medio de transporte y contemplar los campos en los que cultivan sus alimentos. Después tendréis la ocasión de disfrutar de su cocina casera, preparada a la vista del visitante con ingredientes orgánicos y cuidados al detalle por sus propietarios. Dejando atrás a los sorprendentes Amish y disfrutando de los hermosos paisajes de su región y sus granjas emprenderéis el regreso a Nueva York, estando de regreso en vuestro hotel sobre las 20:00 horas.



Philadelphia



Amish

INCLUYE



Recorrido en autobús o minibús con aire acondicionado



Guía de habla española



Excursiones y visitas indicadas en el itinerario



Seguro de Viaje

NO INCLUYE



Comidas



Entradas y propinas



Seguro opcional de cancelación

NOTAS

- -Precios de la extensión válidos únicamente en combinación con nuestro programa de "Estancia en Nueva York" , o cualquier otro itinerario que contenga Nueva York, pudiendose incluir la extensión en uno de los días del programa o bien añadiendo una noche extra en Nueva York. Consultar precios con otras combinaciones.
- Recogida: 6:30 en el Hotel Riu Plaza: 305 W 46th Street.(Midtown) 8va Avenue en Times Square.
- Salidas: CONSULTAR

PRECIO POR PERSONA EN HABITACIÓN DOBLE

01 Ene - 31 Dic

130€